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Antrag der SWG.BFS- Fraktion zu
 

Sehr geehrter Herr Langhard, 

die SWG.BFS-Fraktion beantragt : 

der Rat der Stadt Schwelm möge beschließen 

a) die Planungen zur Unterbringung des Archivs in Linderhausen aufzugeben,

b) das Archiv im Kesselhaus unterzubringen. 

 
Begründung : 
 
Mit dem Kauf des Brauereigrundstücks sollte die komplette Verwaltung "unter einem 
Dach" zentralisiert werden. Da sich jedoch herausstellte, dass der benötigte Platz nicht 
ausreichte, wurde neben VHS, Musikschule und Bücherei auch das Archiv ausgelagert. 
Inzwischen hat sich gezeigt, dass es für das Kesselhaus sehr schwierig ist, eine sinnvolle 
Nutzung zu finden. Wird das Archiv im Kesselhaus untergebracht, so führt das einerseits 
zu einer durchaus sinnvollen Nutzung zumindest eines Teils des Kesselhauses, 
andererseits rückt das Archiv deutlich näher an die zentrale Verwaltung heran,
ursprünglichen Sinn einer Zentralisierung 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Jürgen Kranz 
Fraktionsvorsitzender 
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Fraktion zu m Archiv  

Sehr geehrter Herr Langhard,  

Fraktion beantragt :  

der Rat der Stadt Schwelm möge beschließen  

a) die Planungen zur Unterbringung des Archivs in Linderhausen aufzugeben,

b) das Archiv im Kesselhaus unterzubringen.  

Mit dem Kauf des Brauereigrundstücks sollte die komplette Verwaltung "unter einem 
Dach" zentralisiert werden. Da sich jedoch herausstellte, dass der benötigte Platz nicht 

VHS, Musikschule und Bücherei auch das Archiv ausgelagert. 
Inzwischen hat sich gezeigt, dass es für das Kesselhaus sehr schwierig ist, eine sinnvolle 
Nutzung zu finden. Wird das Archiv im Kesselhaus untergebracht, so führt das einerseits 

s sinnvollen Nutzung zumindest eines Teils des Kesselhauses, 
andererseits rückt das Archiv deutlich näher an die zentrale Verwaltung heran,
ursprünglichen Sinn einer Zentralisierung wieder deutlich näher kommt.
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a) die Planungen zur Unterbringung des Archivs in Linderhausen aufzugeben, 

Mit dem Kauf des Brauereigrundstücks sollte die komplette Verwaltung "unter einem 
Dach" zentralisiert werden. Da sich jedoch herausstellte, dass der benötigte Platz nicht 

VHS, Musikschule und Bücherei auch das Archiv ausgelagert.  
Inzwischen hat sich gezeigt, dass es für das Kesselhaus sehr schwierig ist, eine sinnvolle 
Nutzung zu finden. Wird das Archiv im Kesselhaus untergebracht, so führt das einerseits 

s sinnvollen Nutzung zumindest eines Teils des Kesselhauses, 
andererseits rückt das Archiv deutlich näher an die zentrale Verwaltung heran,  was dem 

deutlich näher kommt. 

Jürgen Kranz 
Fraktionsvorsitzender 
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